

KAARST

Thomas Schäfers ist neuer Vorsitzender des KSC

Stabswechsel an der Spitze des Kaarster Segel-Clubs: Die Mitglieder wählten Thomas Schäfers zum neuen Vorsitzenden. Er will das Erbe seines Vorgängers Tom Hanna weiterführen.

KAARST | (seeg) Eine Woche nach dem Saisonstart haben die Mitglieder des Kaarster Segel-Clubs (KSC) auf ihrer Mitgliederversammlung einen neuen Vorsitzenden gewählt. Im „Klaus-Rosenfeld-Seglerheim“ votierten sie einstimmig für Thomas Schäfers. Der 64-Jährige ist Diplom-Informatiker, promovierter Maschinenbauer und begeisterter Segler. Er folgt auf Tom Hanna, der nicht mehr zur Wahl angetreten war. Lothar Neumann wurde in seinem Amt als Stellvertretender Vorsitzender bestätigt. Der neue Vorsitzende bedankte sich bei Tom Hanna, der den KSC mit „einer modernen Flotte für die Segel- und Motorbootausbildung und vielen Aktivitäten rund um den Segelsport sehr attraktiv gemacht hat“. Schäfers will Hannas Weg fortführen. Dazu gehöre, mehr junge Menschen für den Segelsport zu begeistern und den Anteil weiblicher Funktionsträger zu erhöhen. Für ihn steht fest: „Die Faszination am Segeln ist es, sich mit den Elementen – der Natur und Technik – auseinanderzusetzen und dabei den Kopf vom Wind freipusten zu lassen. Diese Faszination möchten wir mit unserem speziell ausgerüsteten Inklusions-Boot auch Menschen mit Handicap aus Kaarst und Umgebung ermöglichen.“ Thomas Schäfers ist seit acht Jahren Mitglied im Kaarster Segel-Club. Als „Takelmeister“ war er zuletzt für die Wartung und Instandhaltung der Vereinsboote verantwortlich. Aufgewachsen in Hagen, ist Kaarst seit 35 Jahren das Zuhause von Schäfers und seiner Familie. Nach fast 40 Jahren Berufserfahrung in leitenden Funktionen von IT-Konzernen genießt er nun seinen Ruhestand. Tom Hanna bedankte sich unter anhaltendem Applaus bei den Mitgliedern des KSC und seinen Vorstandskollegen: „Es war mir eine große Freude und Ehre, die letzten sechs Jahre im Vereinsvorstand mitwirken und davon die letzten drei Jahre den Kaarster Segel-Club leiten zu dürfen. Ich habe viele schöne Segelmomente erlebt und war immer umgeben von einem sehr guten und stark engagierten Team.“ Neu in den Vorstand wurde Anette Fabian-Vaz als Schatzmeisterin gewählt und ist

damit die erste Frau in diesem Amt.